



Arquidiócesis
de Hermosillo

Prot. No. 148/2024
Carta Circular No. 09/2024

Asunto: Llamado a defender la vida
del no nacido

A TODA LA IGLESIA QUE PEREGRINA
EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO
¡Gracia, misericordia y paz!

Muy apreciados hermanos y hermanas:

La Iglesia Católica, que nace y toma su fuerza del Evangelio de nuestro Señor Jesucristo, ha sembrado a través de los siglos esperanza, luz y amor solidario a las personas y a las familias a través de obras y acciones, como por ejemplo: asilos de ancianos, albergues para niños, centros de atención psicológica y de ayuda a la mujer, universidades, colegios, dispensarios, hospitales, etc., protegiendo y defendiendo la vida en todas sus etapas y circunstancias, constituyéndose así, en apoyo incondicional para las familias.

Les comparto, en esta ocasión, nuestra preocupación y tristeza al ver que la familia, la vida, la educación, la patria potestad, la libertad religiosa y en particular el cristianismo, y otras preciadas libertades, están bajo ataque permanente en México y en el mundo entero, como lo testificamos desde las iniciativas de ley aprobadas en otros estados de la República, y en el evidente impulso a la agenda proaborto y anti familia que desde organismos internacionales se tratan de imponer en todos los países.

Por ello, ante una posible iniciativa de ley contra la vida del no nacido, en la próxima legislatura, organizaciones de laicos que defienden estos valores evangélicos, convocan a una concentración masiva para manifestar públicamente la voluntad de la mayoría de los sonorenses que es la defensa de la vida; manifestación pública que la Arquidiócesis de Hermosillo respalda expresamente.

Por esta razón, convocamos a toda la comunidad diocesana de Hermosillo a unirse a esta **CONCENTRACION POR LA VIDA DEL NO NACIDO** organizada por Poder Familia y otras organizaciones provida y profamilia.

Los invitamos a asistir **el domingo 01 de septiembre a las 5:30 de la tarde a la Plaza Bicentenario, frente al Congreso del Estado**, para expresar la voluntad del pueblo en el tema de la vida.

Quienes creemos en Cristo debemos defender los valores plasmados en la Sagrada Escritura, en la Tradición y en el Magisterio de la Iglesia, y públicamente expresar, de manera pacífica y respetuosa, nuestras convicciones acerca del respeto a la familia, a la

vida y a las libertades fundamentales, porque éste es el tipo de sociedad y de cultura que queremos construir.

Pido a todos los sacerdotes que den a conocer el contenido de esta Carta Circular en las misas de estos próximos domingos, invitando a todos los fieles a participar en esta concentración que varias organizaciones de laicos están promoviendo.

Que la Madre de Dios y madre nuestra, la purísima Virgen María, mueva los corazones de los nuevos legisladores sonorenses en la defensa de la vida, la familia y las libertades fundamentales. Así sea.

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 24 días del mes de agosto del Año del Señor 2024.


+ Ruy Rendón Leal
Arzobispo de Hermosillo



Pbro. Adalberto Moreno Haros
Secretario Canciller